

## Kuatkan Karakter Maba, Himako Unimal Gelar Kegiatan Peusaka



Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Peusapat Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Peusaka) ke VII angkatan 2023 selama dua hari, Sabtu-Minggu (14-15/10/2023). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Takengon-** Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Peusapat Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Peusaka) ke VII untuk mahasiswa baru angkatan 2023.

Kegiatan itu berlangsung selama dua hari, Sabtu-Minggu (14-15/10/2023) yang bertempat di Villa Rindu Alam, Pegasing, Kota Takengon dan turut dihadiri oleh dosen, demisioner dan mahasiswa Prodi Ilmu Komunikasi.

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan ini bertujuan melatih mahasiswa baru untuk memiliki karakter yang kuat dalam menghadapi dunia pendidikan serta sebagai modal dalam menyambut dunia kerja nantinya.

Kamaruddin Hasan selaku dosen Prodi Ilmu Komunikasi menyampaikan bahwa lingkungan digital yang sangat kuat saat ini menjadi peluang sekaligus tantangan dalam membangun karakter mahasiswa di era saat ini.

"Lingkungan digital dapat mempengaruhi sikap dan perilaku. Sisi kelemahan Ketika Ketergantungan pada teknologi, seperti smartphone dan gadget yang dapat membuat mahasiswa menjadi kurang sosial dan kurang aktif secara fisik, tentu kelebihanannya juga banyak," ungkap Kamaruddin.

Kamaruddin juga mengharapkan agar mahasiswa Ilmu Komunikasi memiliki kemampuan untuk melihat peluang baru yang hadir bersamaan berkembangnya teknologi.

"Mahasiswa juga harus memiliki kesiapan mental dan daya pikir yang tangguh dalam menghadapi hal-hal yang baru," ucapnya.

Lanjutnya, perlu untuk memperkuat etika serta moral dan salah satunya melalui pendidikan karakter yang dapat membantu memperkuat etika dan moral dalam diri milenial atau mahasiswa.

"Dalam era digital yang serba cepat dan mudah diakses informasinya, penting untuk dapat membedakan antara benar dan salah, serta menjaga integritas moral dalam segala Tindakan. Solusi yang tepat adalah keseimbangan antara kemampuan intelektual, kemampuan pengalaman positif dalam proses perkuliahan, lingkungan dan lain-lain serta yang utama adalah kemampuan spiritualitas," lanjutnya.

Sementara itu Muhammad Fachrul selaku ketua panitia berharap agar mahasiswa baru dapat mengikuti seluruh rangkaian kegiatan dengan semangat dan tidak lupa untuk menjaga kesehatan hingga selesai.

"Peusaka kali ini hadir dengan materi pencegahan dan penanganan kekerasan seksual (PPKS), solidaritas dalam berorganisasi dan kepemimpinan," pungkasnya.

**Tanggal:** 16 October 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),